

Cuba déplore les victimes d'un glissement de terrain en Géorgie



La Havane, 5 août (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a déploré les conséquences d'un glissement de terrain en Géorgie qui a fait 11 morts et 36 disparus.

Dans son profil Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a exprimé ses condoléances au peuple et au gouvernement de cette nation, ainsi qu'aux familles et aux proches des personnes décédées.

Le glissement de terrain, qui a emporté des ponts et endommagé des routes, s'est produit dans la nuit du 3 août dans le village de Shovi, dans la région de Racha, en Géorgie.

Selon le ministère géorgien de la santé, les sauveteurs ont réussi à évacuer 210 personnes de la zone sinistrée en un jour.

Le gouvernement géorgien a déclaré un deuil national le 7 août en raison de cette tragédie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330530-cuba-deplo-re-les-victimes-dun-glissement-de-terrain-en-georgie>



Radio Habana Cuba